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Олег РыжОв: Говоря об Италии, на ум неизменно при-
ходит выражение dolce vita. Ты не просто знаешь в этом 
толк, а фактически являешься инициатором этого праздни-
ка жизни. Скажи, как можно научиться наслаждаться жиз-
нью? Что для этого нужно? 

ФлавиО БРиатОРе: Я много путешествовал, не раз 
бывал в роскошных местах, где праздник жизни длится круглые 
сутки, не прекращаясь. Однако эпицентр этого удовольствия все 
же у нас, в Италии. Олег, мы, итальянцы, впитываем вкус к от-
менному вину с молоком матери, так сказать. Помимо этого, 
Италии присуща размеренность, а ведь истинное наслаждение не 
терпит спешки.

Что для тебя главное в вопросе стиля?
Комфорт и качество. Это то, что формирует мой образ. Если 
я чувствую комфорт и могу наслаждаться по-настоящему каче-
ственной вещью – я чувствую себя на все 100 и готов к покорению 
новых вершин.

Но иногда ты можешь себе позволить и пластиковые часы…
У меня есть огромная коллекция дорогих часов. Но сейчас я имею 
желание носить то, в чем мне удобно, не оглядываясь на мнение 
большинства. К примеру, летом мне хочется чего-нибудь легкого и 
яркого… так отчего же не пластиковые часы?
 
То есть ты не испытываешь страха выглядеть плохо…
Я такой, какой есть, и не стараюсь изображать кого-то другого.

С чем можно сравнить удовольствие от обладания действи-
тельно хорошей вещью, будь то одежда, яхта, авто? 
Ты правильно сказал, что хорошей вещью нужно наслаждаться, а 
для этого необходимо время. Сегодня я обладаю этой роскошью  – 
возможностями и свободным временем. Я, вообще, думаю, что 
свобода – это очень нужная и важная составляющая. Это основа 
цивилизованного способа жизни.

Так, значит, ты редко себя ограничиваешь?
Да, к примеру, если я прекращаю что-то делать, то потому, что 
я так чувствую, без запретов. Значит, я понимаю, что это мне 
более неинтересно.
 
С чего обычно начинается твой день?
В 8 утра с прогулки, если нахожусь в Монте-Карло, и с похода в 
спортзал. Потом я еду в офис и провожу там весь день. Помимо 
этого, я много путешествую на протяжении недели. Каждый свой 
день я стараюсь проводить продуктивно, использовать время по 
максимуму.
 
А есть ли страх потерять на что-то время, провести его 
впустую?
У меня никогда не было такого чувства. Да и на отдыхе я времени 
зря не теряю – так сказать, перезаряжаю свои батарейки. Я стара-
юсь жить по максимуму, ведь никогда не знаешь, что будет завтра.
 
Чем ты гордишься больше всего?
Горжусь своими достижениями в «Формуле-1» и, безусловно, сыном 
Фалько. Знаешь, это удивительное чувство и то, что действи-
тельно можно назвать чудом, потому что ты ежедневно видишь, 
как твой сын растет, ты любишь его, и ваши отношения меня-
ются каждый день. Это лучшее, что могло со мной случиться.
 
У тебя сильная интуиция? Ты доверяешь ей?
Я верю, что у меня хорошие инстинкты. Да, иногда я прислу-
шиваюсь к тому, что мне говорит интуиция, но повторюсь, я 
рационализирую многое. Должна быть золотая середина. У меня 
присутствует баланс между инстинктом и рациональным в моих 
решениях.

Каким даром, на твой взгляд, должен обладать успешный 
управляющий бизнесом?
Он должен иметь собственное видение, а также способ-
ность адаптироваться и реагировать на изменения рынка, 
немного интуиции, возможность взять самое лучшее от членов 
своей команды, принимать непопулярные решения, если это 
необходимо, и гарантировать прибыль. Только будучи аналити-
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Нужно иметь четкие планы, уметь смотреть вдаль, быть гибким 
к изменениям, если что-то пойдет не так, и хорошую команду, 
конечно. Старайтесь смотреть на полную картину событий, не 
на детали. А еще нужно уметь рискнуть в нужный момент!

То есть ты рисковый парень… 
Я очень ответственный. Если я рискую, то всегда просчитываю 
все возможные варианты развития событий и беру на себя полную 
ответственность.
 
Но зависит ли успех от удачи так сильно, как многим кажется?
Это, в основном, умение, талант, но удача тоже важна. 
Успех  – это награда, которая  дает возможность всегда уверенно 
стоять на земле. Я ведь не родился богатым и думаю, что вера в 
свой успех значительно важнее непредсказуемой удачи.

Есть ли в твоем бизнесе люди, с кем ты можешь работать, 
полностью доверяя?
Конечно! Невозможно все делать самому, должна быть хотя бы 
маленькая команда людей, которым вы доверяете и можете по-
ручить решение важных и деликатных вопросов. Ты согласишься 
со мной, Олег, я знаю, у тебя отличная команда. (Смеется.) Я реа-
лизовываю свои проекты без магии, только благодаря своей пол-
ной вовлеченности и трудоемкой работе моих сотрудников.

Что для тебя важнее: оставить след в истории или насла-
диться процессом?
Я думаю, что оба аспекта важны… Я не хотел бы оставить на-
следство потомкам без того, чтобы как следует не повеселиться 
самому! А тебе, Олег?

Я для себя решил не стремиться стать первым, а быть 
уникальным. Это интересней. Флавио, бутики Billionaire от-
крываются каждый месяц. В прошлом году моя команда 
предложила открыть бутик в Париже, вы не спешили с 
ответом, и вот совсем скоро вы открываете его на Риволи. 
Почему так долго? Парижский рынок люкса ждет вас давно. 
Мы что-то делаем только тогда, когда мы к этому готовы. 
У Billionaire очень осторожный подход, мы не хотим торопиться. 
Всему свое время. И лучше этого дождаться! Ты дал нам много 
идей, и я благодарен тебе за это.

Как  ты считаешь, что будет с рынком роскоши через 10 лет?
Рынок Deluxe сдвинется в большей степени на Восток, это факт. 
Потребность в сервисе и продуктах высокого качества постоян-
но растет, и со временем этот рост лишь увеличится, предложе-
ния будут становиться еще более эксклюзивными. В этом направ-
лении мы готовим Billionaire. Ведь Billionaire – это целый холдинг 
роскоши, и сейчас мы подумываем о Дубаи и Сингапуре, все больше 
смотрим в сторону Востока.

Ты ушел из «Формулы-1» в модный бизнес. Я знаю, это 
был самый сложный период в твоей жизни. Но после по-
беды в парижском суде над Максом Мозди ты восстановил 
справедливость и не вернулся в Ф-1. Понимаю, восьмая по-

беда в чемпионате уже ничего не изменит. Ты «выстрелил 
контрольным» в суде и ушел. Что для тебя значит: давать 
сдачи?
Я удовлетворен, что справедливость восторжествовала. Однако в 
ожидании я не стоял на месте, а был вовлечен в другие проекты. Я 
никогда не считал, что нужно «давать сдачи», но и не соглашусь, 
что нужно  подставлять «вторую щеку». Каждый человек, в 
особенности мужчина, должен уметь постоять за себя. Но я за 
справедливость. Работай упорно, играй сильно. Мой девиз таков!

Говорят, что каждому из нас необходим учитель. Порой 
жизненные ситуации учат нас больше, чем люди. А как 
было в твоей жизни? Поделись одним из своих главных 
усвоенных уроков?
Я думаю, что если ты хочешь быть успешным, ты никогда не дол-
жен принимать все как должное, нужно иметь всегда критический 
взгляд и стремиться к лучшему. Всегда говори: «Мы сделали хоро-
шо, но мы можем сделать лучше».
Своими учителями я считаю Бенеттона и Экклстоуна. Имен-
но они вдохновили меня, научили мыслить гибко, умению взгля-
нуть на ситуацию с другой стороны и никогда не бояться ведения 
дел. Но в любом случае я узнал бы все это из личного опыта.

Читая твою биографию, убеждаешься в правоте фразы «Та-
лантливый человек талантлив во всем». И все же, в каком из 
дел твоей жизни ты чувствуешь свою полную отдачу? Что 
раскрывает твой талант по максимуму?
Новые вызовы, пожалуй. Хотя я и не занимаюсь тем бизнесом, 
который мне не нравится, или если в этой области у меня нет 
опыта. Я знаю, что хорош в сфере моды, в сфере развлечений. Я 
готов двигаться в этом направлении навстречу новым открыти-
ям и перспективам.

В жизни каждого мужчины и женщины любовь играет 
более или менее важную роль. В твоей жизни женщины 
сыграли какую роль?
Женщина – это ваш сообщник, компаньон, человек, с которым 
ты чувствуешь себя хорошо. Поэтому в жизни каждого мужчины 
женщина играет важную роль. Я считаю, что настоящая жен-
щина должна вести себя естественно и выглядеть естественно, и 
всегда искренне улыбаться.
Идеальный день для меня – это тот день, когда я был полностью 
занят, затем прихожу домой к моей жене и моему 3-летнему сыну 
Фалько и могу расслабиться рядом с ними.

Любимое место на планете, куда Флавио хочет возвращать-
ся снова и снова?
Мой дом в Кении, Малинди (Lion in the Sun – люкс-отель. Прим.
авт.), в который я действительно всегда возвращаюсь с удоволь-
ствием. Я люблю Африку, это мой второй дом, и я стараюсь по-
высить уровень жизни местного населения. Я занимаюсь благо-
творительностью, создавая для них возможности, как, например, 
ходить в школу, предоставить инструменты для обучения и 
лечения. Я люблю жизнь – после победы над раком два года назад я 
живу совершенно по-другому: с удовольствием! Мы как-то говори-
ли с тобой об этом, в Сен-Тропе. Помнишь?


